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 「来て良かった、住んで良かった」の北下浦に 

北下浦地域運営協議会代表 橋本 昭平 

新年あけましておめでとうございます。 

発足５年目の当地域運営協議会は、各地域団体が集まって、さまざまな活動を行い、

大きな成果を上げています。これまでに約５万球の水仙を公園や道路などに植え、三

浦富士・武山ハイキングコースに計15本の案内板を設置したほか、観光協会や商店会

とコラボイベントを開催し、地域で支える福祉活動、地域活動参加等促進などにも取

り組んでいます。「北下浦に来て良かった、住んで良かった」と言われるように、一人

ひとりが目に見える行動を起こし、明るく楽しく過ごせる地域を作り上げていきまし

ょう。今後とも、北下浦地域運営協議会に対して、皆様のご協力・ご支援をお願いし

ます。今年も皆様の益々のご健勝と、ご多幸をお祈り申し上げます。 

地域の市役所として役割を果たします  北下浦行政センター館長 近藤 正人                              

 新年あけましておめでとうございます。 

北下浦地域では、町内会・自治会をはじめ、観光や福祉など、さまざまな活動が活発

に行われております。地域運営協議会も、地域のまちづくりや、課題の解決に向け、

熱心な話し合いと各種事業への積極的な取り組みが進められております。 

住民の皆様が地域に関心を持ち、活動に加わることが、まちづくりをさらに良い方向

へと押し進めます。北下浦行政センターとしても、地域の市役所として、その役割を

十分に果たしていくよう努めてまいります。今後とも、どうぞよろしくお願い申し上げます。 
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 「新年賀詞交歓会」が、１月７日(土)16時から行政センター３階の集会室で行

われました。吉田市長から「北下浦と言えば海。今年は 5 月にウィンドサーフィ

ンのワールドカップが津久井浜で開催されます。ANA・京浜急行と一緒に横須賀

市も応援していますが、地域でも応援団を北下浦観光協会内に立ち上げて頂き、

広がりを感じます。このような大きな大会を誘致できる下地が北下浦地域にはあ

る、北下浦地域運営協議会の活動、地域の様々な活動が 

しっかりと行われているからだと考えます。今年も市として、北下浦地域の皆さ 

んの活動をしっかりと応援していきたいと思います」と挨拶がありました。その 

他に小泉衆議院議員・板橋市議会議長・市議会議員・市政功労者・陸上自衛隊久 

里浜駐屯地司令・浦賀警察署長・副市長が来賓として出席しました。 

北下浦にはワールドカップを誘致できる下地がある 

～～ 
～新年賀詞交歓会で市長が語る～ 



 

      

北下浦の正月風物詩「おんべ焼き」 

今年も野比・長沢海岸一帯５か所で行

われました。正月の松飾りや古いお札、

縁起物などを焼いて１年を振り返り、新

しい年の家内安全と無病息災を祈る行事

です。全国的に伝統行事の継承が困難に

なる中、年々砂浜が狭くなってきてはい

ますが、守っていきたい地域行事です。 

 

今年も良い年でありますように。    

    

                                   

 

    北下浦地域運営協議会 会議開催予定 （２月以降） 

総務委員会       企画委員会          理事会 

平 29.2.9  (木)      平 29.2.23 (木)       平 29.2.21 (火) 

平 29.3.9  (木)      平 29.3.30 (木)       平 29.4.18 (火) 

平 29.4.13 (木)      平 29.4.27 (木) 
  会議は傍聴できます  問い合わせは北下浦行政センターまで 

         ☎ ８４８－０４１１   

水仙の街・北下浦事業 今年の花は？ 

 この事業では、昨秋も各町内会自治会で合

わせて１万球以上を植え付けし、現在咲き揃

った花が、あちらこちらで見られます。 

野比海岸でも、潮風と暖かい日差しを浴び

てほぼ満開となり、青い海と合わせ散策に訪

れる人たちの目を楽しませてくれています。 

 

  

き た し た う ら 平成 29(2017)年 2 月 1日 第 29 号 

「地域福祉の理解を深める研修会」を開催 

 □３月 19日(日)第 31回北下浦ふるさとマラソン大会 

□4月 2日(日)第３回長沢さくらフェスタ・第 4回桜ロードウォーク 
イベント情報 

 5月、津久井浜が熱く燃える！ 

5月 11日～16日の「ANAウィンドサーフィン横

須賀大会」が正式決定しました。北下浦観光協

会では、勝手連的に「応援団」を作って、盛り

上げを図る作戦を展開しています。そして近隣

商店にも大会ポスターが貼られ、次第に大会気

分が浸透しつつあります。 

 この「応援団」のコンセプトは、「出来る人

が・出来る時に・出来る事を」で、ただいま会

員募集中。何か役に立ちたい、とお思いの方は

応募してみてください。 

 W杯に熱い応援と、もてなしの心を 

〇スピードは？ 
 早そうなのは分かりますが、さて何キロ 

出るのでしょうか。日本記録が 75.6Km,2 位は大会

アドバイザーにも就任している石丸謙二郎さんの

記録 73.71kmです。世界記録はなんと、約 100㎞だ

そうです。ビックリ！ 

〇サーフィンとの違いは？ 
一番は、風が無いと出来ないこと（波は無関係）。

そして一般的にはサーフィンよりもボードの浮力

が大きくなっています。 

〇ヨットとの違いは？ 
ヨットは風下側にセイルを傾けますが、W サーフィ

ンは風上側に傾けます。ヨットは風上方向 45 度に

走行できるのに対して、Wサーフィンは同 30～40度

が限界だそう。 

昨年 10 月 27 日に全町内会長・自治会長を対

象に研修会を開催し、22 町内会長・自治会長

を含む 38名が参加しました。地域包括ケアシ

ステムという、高齢者が地域で暮らしていけ

る仕組み作りの中で、介護予防や生活支援が

益々重要になってくるので、地域の居場所作

りなど相互に支えあう地域の互助の役割に期

待が持たれ 

る内容で 

した。 

2mパイプを持って登り、作業するのは大変でした 

～ハイキングコース案内板完成～ 

 平成 26年度から始めた案内板設置も 3年目となり、12

月に三浦富士山頂・オレンジロード分岐点・武山山頂付

近・グリーンハイツ集会所の 5か所に設置完了しました。

特に三浦富士山頂が難工事で、車では山頂まで行けない

ため、2m パイプや資材・工具を持っての山登り工事とな

り、業者泣かせだったようです。完成した案内板を頼り

に、皆さんも三浦富士・武山に登ってみませんか。 

W杯を 2倍楽しむための豆知識 
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